Concentración de Obrero Automotrices Argentino

20 mil Trabajadores del Sindicato SMATA Rechazan a la Dirección de la Unión Obre Metalúrgica. – Ordenan Prisión Preventiva a un ex Ministro de Bienestar Social

(IPS, AFP y AP)

BUENOS AIRES, 26 de noviembre. - Veinte mil trabajadores mecánicos de las grandes fábricas automotrices argentinas participaron esta tarde en una gran concentración de protesta por una medida gubernamental.

Los obreros pertenecen a SMATA (Sindicato de Mecánicos y Afines del Transporte Automotor) que cumplen hoy una huelga general de 24 horas

en todo el país.

El acto se realizó en un estadio cubierto de Buenos Aires, para cuestionar la iniciativa del Ministerio de Trabajo que dispuso encuadrarlos en el convenio laboral de otro sindicato similar: la Unión Obrera Metalúrgica.

La concentración forma parte del plan de movilización sindical en procura de la derògación de la medida ministerial. Este plan comenzó el lunes último con otra huelga de 24 ho-

La paralización de actividades era total en todas las fábricas de automotores (General Motors Ford, Peugeot, Fiat, Citroen, Chrysler, etc.) de Buenos Aires y de la provincia.

En la asamblea de esta tarde no hubo definiciones en cuanto a las medidas de fuerza a seguir, pero en medios informados de la industria automotriz se temía que la situación que mantiene SMATA —que agrupa a 120 mil obreros--- Îleve a la paralización total de las grandes fábricas de automoviles y de refacciones.

Portando carteles, estandartes de SMATA, banderas argentinas y haciendo sonar numerosos bombes (tambores), los trabajadores vocearon consignas contra el dirigente Lorenzo Miguel, líder de la Unión Obrera Metalúrgica y de las "62 organizaciones" sindicales oficialistas.

" INVESTIGACION EN EL MINISTERIO DE BIENESTAR SOCIAL

Por otra parte, las autoridades judiciales ordenaron hoy la prisión preventiva de un ex

ministro de Bienestar Social y 3 funcionarios por su presunta vinculación con el manejo fraudulento de fondos públicos, en tanto se desmintió que se hubiera pedido la extradición de José López Rega.

El juez federal Alfredo Nocetti Fasolino, que tiene a su cargo la investigación de irregularidades en el Ministerio de Beinestar Social, dictó la prisión preventiva de Rodolfo Roballos, que fue ministro en el mes de julio.

También comprende la medida a los ex jefes de Compras y Automotores del Ministerio, Alfredo Paszke y Eduardo Rainieri, respectivamente, y a Eduardo Rubén Cribilloni, vicepresidente de la empresa particular Transportes Rojas.

ISABEL REGRESO

Mientras tanto, la presidente Isabel Martínez se reintegró hoy a la casa de gobierno, pe-ro sólo permaneció allí 2 horas y más tarde se informó que no presidiría una reunión del gabinete oficialmente anticipada hace 2 días.

La señora Martínez retornó a la Casa Rosada después de una ausencia de 27 días durante los cuales no pudieron resolverse los diferentes problemas que enfrenta su gobierno. Tras 2 horas regresó a la residencia presidencial de Olivos, donde ha pasado la mayor parte del tiempo después de dejar un sanatorio el 13 de este mes.

El secretario de Prensa, Eloy Rabora, había anunciado el lunes que la presidente se reuniría hoy con sus ministros, pero esta trde se dijo que no habría ninguna reunión. No se dieron las razones de la postergación.

ANALISIS DEL PODER **EJECUTIVO**

Entre tanto, un documento crítico que ya cuenta, de acuerdo a informaciones suministradas por el diario Ultima Hora, con la firma de 51 legisladores tanto justicialistas como aliados al FREJULI (Frente Justicialista de Liberación, integrado por distintos partidos políticos), ha sido elevado a la presidente.

El "grupo de trabajo" tal como ha sido denominado en el seno de la Cámara, ha fundamentado su actitud en la necesidad de analizar las "alarmantes, confusionistas y contradictorias versiones vinculadas con la situación general del país v que en lo particular hacen referencia a la investidura presidencial". En su parte inicial el documento señala el desconcierto ante la falta de operatividad en la concreción de los objetivos principales aprobados por la gran mayoría del pueblo.

Los firmantes se declaran no partidarios de ninguna de las 2 corrientes que actualmente pugnan dentro del Movimiento ("verticalistas" y "antiverticalistas") y señalan la formación de círculos en torno a la autoridad presidencial que impiden una corrección eficiente del proceso en función de satisfacer intereses sectorizados que pretenden una cuota mayor de

Por su parte, la Fuerza Federalista Popular desmintio, luego de realizar una reunión nacional, haber propuesto la candidatura presidencial del general Alejandro Agustín Lanusse.

El general Lanusse ocupó la presidencia de la República entre 1971 y 1973, y fue quien convocó a comicios, de los cuales resultó triunfador el Frente Justicialista de Liberación (FREJULI), cuya formula fue encabezada por Héctor J. Cámpora. En esas elecciones, los 'federalistas" apoyaron la cahdidatura de Francisco Manri-

CAMBIOS EN EL EJERCITO

En materia militar, trascendieron hoy las listas de pases y ascensos del ejército, elevadas por el comandante del arma, general de división Jorge Rafael Videla, al Poder Ejecutivo, para que éste las apruebe y cumpla el trámite constitucional de obtener el acuerdo del Senado.

De acuerdo al trascendido, el general de brigada Acdel Vilas, comandante de la V Brigada de Infantería de Tucumán en operaciones contra la guerrilla rural del Ejército Revoluciona-rio del Pueblo (ERP), sería trasladado a Washington, como agregado militar y representante ante la Junta Interamericana de Defensa. En su reemplazo, ocuparía el comando el general Antonio Bussi.

No habrá cambios en los comandos de los 4 cuerpos de

Mientras, un comando compuesto por 20 hombres, asaltó una cantera ubicada a 10 kilómetros de la ciudad balnearia de Mar del Plata, 400 kilómetros al sur de la capital argentina, robando gran cantidad de explosivos.

El hecho fue perpetrado en la madrugada de ayer, y se estima que sus protagonistas pertenecen a una de las dos más importantes organizaciones guerrilleras que operan en el país.

Además, en procedimientos realizados en Rosario, Mar del Plata, Resistencia, Santa Fe y Paraná, considerados los epicentros de la acción guerrille-ra en el país, fueron detenidas decenas de personas y secuestradas importantes cantidades de armas y propaganda gráfica pertenecientes a los guerrille-